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＜本日のﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ＞Ｔｏｄａｙ’ｓＰｒｏｇｒａｍ
点鐘 　　　演題　：実りの秋を迎えて思う事
＜ロータリーソング＞ 「我らの生業」 　　　講師　：吉田　濵一さん

＜ロータリーソング＞ 「君が代」「奉仕の理想」 ホストクラブ：瀬戸ロータリークラブ　　於：グレイセル
＜出席報告＞
会員総数 　　21名
出席者　　  　１０名  出席率４７．６２% 　　前々回補正出席率　９５．２４%  
＜来訪者＞ 国際ロータリー第2760地区　ガバナー　　 田中 正規様(西尾RC)

国際ロータリー第2760地区　地区幹事　　 榊原 勝俊様(西尾RC)

＜会長挨拶＞ 瀬戸ロータリークラブ　　会長　加藤 唐三郎様

 さて、本年度国際ロータリーのテーマ　　ENGAGE　ROTARY　CHANGE　LIVES

今後、この養護学校、さくらんぼ学園は拡張方向で進められております。瀬戸ロータリークラブとして、長期
的な社会奉仕支援として継続できると思っております。RCC認証式終了後、田中ガバナー、榊原地区幹事
共に我が陶房にこられロクロ体験をされました。ロクロ体験は初めてとお聞きしましたが二人共、なかなかの
腕前で、手付きも良く立派な器を創られました。感心致しました。

私たちは世界を良くする、活動に参加する為に、ロータリーに入会しました。ロータリーの奉仕は努力すれば
する程、多くを得ることができます。ロータリーを実践し、ロータリーの奉仕と価値観を活かす決意と、実践す
ることによって自分自身に素晴らしい影響をもたらし、人生が豊かになるはずと言われています。そして、国
際ロータリー第2760地区田中ガバナー方針は「磨いて輝こう」です。会員の意識向上と、クラブのパワーアッ
プ、新会員の方は原石であり磨き上げて宝石として輝き、RC奉仕活動を通して自分自身そして周りの人々
を幸せにする。そして、ベテラン会員の方もロータリーの活動に真に参加され、いつまでも輝いてほしいと願
われています。
この後の田中ガバナーの講話を楽しみにしております。最後になりますが、今後も4RCの交流を大いに計
り、親睦を深め、知り合いを広げる事によって奉仕の機会としたいと考えます。ガバナー公式訪問と4RC合同
例会が開かれた事に感謝して、会長挨拶とします。

瀬戸RC・尾張旭RC・瀬戸北RC・愛知長久手RC4クラブ合同例会

皆様、こんにちは。本日は、田中ガバナー、榊原地区幹事をお迎えしての尾張旭、瀬戸北、愛知長久手、
瀬戸ロータリークラブの合同例会です。ホストクラブ代表として会長挨拶をさせていただきます。本日は、よう
こそ瀬戸へおいで頂きましてありがとうございます。田中ガバナー、榊原地区幹事ご両人共、瀬戸へ来られ
るのは2度目と思います。本年度、7月末、瀬戸ロータリークラブ提唱の東尾張分区で初めて設立されたRCC
（ロータリー地域社会共同隊）名称がさくらんぼ育成会RCCです。その日の認証伝達式にお越し頂いており
ます。この場をお借りしましてお礼申し上げます。

愛知長久手ロータリークラブ

ロータリーを実践し　みんなに豊かな人生を
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歓 迎　　ガバナー公式訪問



＜委員会報告＞
　　　　◆ニコボックス委員会

・

・ 田中ガバナー公式訪問ありがとうございます、本日の貴重な卓話楽しみにしております。
・ 瀬戸ロータリークラブの皆様、本日はお世話になりありがとうございます。

山田 文明 伊藤 広治 大島 昭夫
田中 信子 冨田 盛義 丹羽 司一
林　　正俊 宮下智香子 吉田 濵一

（敬称略）

＜幹事報告＞
１） 第4回役員・理事会報告

１．市民 ① 11月10日(日)　9：30集合　10：00スタート
② 愛知長久手RC白ジャンパー、キャップ着用
③ 駐車場は市役所東FMの前

2. IMについて ① 仮パンフレットを会員にメール配信
② 講演　(中部大学教授　武田邦彦様)は1時間
③ 各RC　全員登録、登録料10,000　PR訪問予定

  3. WFFFチケット(2000円)　　　 丹羽ガバナー補佐・大島分区幹事　20枚
 会員は一人1枚購入

４．10月22日指名委員会開催
５．100ド 11月R財団月間に納入
６．被災高校生支援　2回目(48,000円)　
７．休会会員の会費について 毎年役員・理事会に諮る

２） 次週　10月15日(火)規定休日につき、休会
３） 翌週　10月22日(火)例会はトヨタ博物館使用不可につき、まちづくりセンター集会室にて開催

＜卓話＞
演題　： 青少年交換活動について
講師　： 国際ロータリー第2760地区　ガバナー　田中　正規

最初に４人で始まったロータリーですが、仲間をさらに増やそうとした折に、他の方から外部に奉仕をしない
ような集まりには将来性が無いからクラブには入るのは辞めますと言われ、そこでロータリーのメンバーは奉
仕の活動を始めるようになりました。1909年最初にしたことはシカゴ市内に公衆トイレを作ったことです。しか
しながら、そのトイレを作った折には２つの団体から反対の意見がありました、一つ目は、そのトイレを作った
ことにより、デパートでのトイレを利用しないため、デパートでの買い物をされないご婦人が増えること。もう一
つは、酒場で男性が公衆トイレを利用する機会を伺ってそのまま店に戻らないなどがありました。

国際ロータリー第2760地区　田中正規ガバナー・榊原勝俊地区幹事よりニコボックスを頂戴いた
しました。

市民祭記念品購入額と不足分はニコボックスより供出

皆さんこんにちは、愛知県の西尾市から来ました。西三河分区西尾ロータリークラブの田中です。西尾市は
この２～３年前から市町村合併により１８万人の街となりました。
西尾ロータリークラブは今年、創立５６周年となりますが、今までガバナーを出したことがなくて、そろそろ出さ
なくてはという事で、私が出てまいりました。西尾ロータリークラブには私よりも素晴らしい方もお見えでした
が、私がこの度、ガバナーをやらせて頂くこととなりました。この度各クラブを訪問してみて、改めてガバナー
になって良かったと思っております。また、各クラブの皆さんに協力していただいてとても感謝しております。
今回の、公式訪問の前準備として瀬戸に訪問させていただきました折には、瀬戸ロータリークラブの唐三郎
会長の陶房で、作陶の体験もさせていただきました。出来上がった作品は、素晴らしい出来上がりで、我が
家の家宝にしております。
さて、歴史のあるロータリークラブの皆さんにロータリークラブの歴史を語るのは少々せん越ですが、皆さんも
よくご存知ですが、改めてご紹介させていただきます。1905年混沌とした社会の中で、ポールハリスという弁
護士さんがシカゴでファーストネームで呼び合える真の友人が欲しいということから、鉱山技師・石炭商・仕
立屋の４人の仲間を集めました。最初に集まりましたのは石炭商の７階オフィスにて1905年2月23日で初め
ての会合が行われました。これがロータリークラブの創立の日となります。日本では、34地区ロータリークラブ
がありますが、この23日には何か集まってイベントの企画を考えております。この後、ロータリークラブはシカ
ゴの北20kmの街にエバンストンに移りロータリー本部が出来上がりました。その中には最初のロータリークラ
ブのオフィスの調度品などが収められているそうです。残念ながら私は未だ、そこに行ったことはございませ
んが、日本から贈られたポールハリスの銅像が本部建物には置かれているそうです、日本から本部に行か
れた方は大抵そのポールハリスの銅像と握手をして記念写真を撮られるようで、銅像のその手はピカピカに
光っているそうです。

1917年にはRI会長のクラウン氏が世界に良いことをするためにと、基金の設置を提案しました。この時、最初
に集まった基金は、たったの26ドル50セントだったそうです。その2年後（1919年）には第一回の国際協議会
がシカゴで開催されました、その年、フィリピンのマニラロータリークラブがアジアで初めてロータリークラブと
して加盟されました。その2年後、1921年に東京ロータリークラブが加盟することになりました。2760地区の地
区大会のRI会長代理として挨拶される方は、この歴史あるフィリピンからお見えになられます。若い人たちを
対象に活力のある地区大会にしたいと考えております。それには皆さんが参加していただくことから始まると
考えております。どうかよろしくお願い申し上げます。



1945年には、日本の49名のロータリアンが国連憲章に貢献することになりました。

1922年国際ロータリーはRIという名称がロータリーの正式名称となります、その翌年の9月1日、今から丁度、
90年前には関東大震災が起きましたが、その際には世界中のロータリークラブから寄せられた多額の寄付
に東京ロータリーは驚きました。直ちに東京ロータリークラブは被災者支援活動を始めました、日本のロータ
リークラブは世界のロータリークラブのネットワークを知り、団体としての人道的奉仕に目覚めた瞬間であった
と思います。
ロータリー団体奉仕を否定すれば、ポリオ撲滅も、米山記念奨学金もなかったことでしょう、ロータリーは団体
奉仕をしております。そして1940年太平洋戦争が始まり、日本のロータリークラブは脱退することになりました
が1943年には、国際ロータリークラブは4つのテストを採択しました。4つのテストは世界でもよく知られた職業
倫理の声明であります。シカゴロータリークラブのテーラー氏が作成したことによります。

今年の、第2760地区の方針は、会員の意識の向上、クラブのパワーアップ、地区の改革、会員増強でありま
す。そのためにはクラブの皆さんは先ず、自分を磨いてください。そして、行動してくださいますようお願いい
たします。本日はありがとうございました。

ロータリー財団においても、日本はアメリカに次ぐ寄付金の規模となっております。ロータリアンの人数では
近年インドに抜かれ、３位に転落することになりました。1945年、1946年に東京ロータリークラブを設立した米
山氏が亡くなられました。翌年1947年にはポールハリス氏が亡くなっておみえです。奉仕の考え方は日本人
とアメリカ人とは、捉え方が若干違うように感じます。アメリカ社会では、奉仕をしないと、人として認められな
い程、奉仕活動は社会的ステータスとなっております。
私は、今年1月14日アメリカ、カリフォルニア州サンディエゴの国際大会には、夫婦で参加してきました。日本
からは30年ぶりに田中作治さんがRI会長になられ大変盛り上がりました。その大会の席では、「日の丸」の入
場や、「君が代」が歌われたことは、とても感動的でした。ロータリーを実践しみんなに豊かな人生をと提唱さ
れました、私はロータリーに積極的に参加し、自分と周りを磨き上げ、素晴らしい人生に変えていこうと理解
しました。ロータリーと他の団体と違うことは、ロータリーは高い職業倫理を推進することで、周りの団体から尊
敬に値すると言われております。
RIの戦略計画はクラブのサポートと強化、人道的奉仕の増加、公共イメージと認知度の向上、これが戦略的
計画の重要なポイントであります。より充実したプロジェクトを作りますと、より大きな影響が生まれます。それ
は会員と支援者の増加に繋がり、支援の拡大となります、ひいては公共イメージの向上にもなります、それが
クラブの強化となります。各クラブも5年先、10年先を見つめクラブの未来像を考えておく必要もあると思いま
す。
11月２日、３日にはポリオ撲滅のキャンペーンがロータリークラブ主催にて名古屋の久屋大通りで行われま
す。どうか皆さんお出かけになられ、この活動に是非、参加くださいますようお願いいたします。
さて、今年から新世代は青少年プログラムに変わりまして、インターアクト、ローターアクト、ライラ、青少年交
換などがあります。私たちは未来の素晴らしい人材を育てるためにも色々なプログラムを提供していく必要が
あるかと思います。最近よく言われますのは、奉仕、親睦、多様性、リーダシップ、高潔性であります。色々な
調査機関がロータリーの共通するものは何かと調査された時に、この五つの価値観が、ロータリアンが共通
にもっている価値観であるといわれます。また、ロータリアンは周りの人達にロータリーは何かという活動内容
を知っていただく必要もあるかと思います。それには先ほどお話させていただきました、ロータリーのルーツ
をよく知っていただき、ロータリーのメッセージを周りの皆さんに伝えることが必要かと思います。

　

１０月２９日（火） １１月５日（火） １１月１０日(日） １１月２３(土)・２４（日）

11月12日(火）振替
長久手市民祭

9：30～
（長久手市役所駐車場）

親睦夜間例会
18：30～

　(華野)

卓話：RI2760地区
　　　　資金推進委員長
　　　　　中林　正人様
(トヨタ博物館）

11月19日(火)振替
地区大会
全員登録

(ｳｪｽﾃｨﾝﾅｺﾞﾔｷｬｯｽﾙ）


